

ENCUENTRO EN EL CAIRO



En su segundo día de estancia en Egipto para dar seguimiento al ataque que sufrió un grupo de turistas mexicanos, con saldo de ocho muertos y seis heridos, la secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu, se reunió con el presidente Abdel Fattah Al-Sisi para obtener el compromiso de su gobierno con el fin de que realice una investigación profunda, exhaustiva y transparente que deslinde responsabilidades ■ Foto Reuters

■ La fiscalía prohíbe a la prensa difundir datos de pesquisas

Ley mordaza en Egipto al caso de los mexicanos

- Choca con dichos del país africano de que la indagatoria será transparente
- Se reúne Ruiz Massieu con los seis sobrevivientes hospitalizados
- Presiona para que se acelere la repatriación de los ocho ultimados
- Similar, la violencia en ambos países, sostiene el canciller Shoukry
- Son contextos distintos: Osorio Chong; analogía desafortunada: SRE

Identifican en Austria restos de segundo normalista: PGR

■ “Se trata de Jhosovani Guerrero; sus fragmentos provienen de Cocula”

■ Ordena Arely Gómez integrar equipo especial e invita a peritos extranjeros

■ Padres de los 43 rechazan el reporte; “buscan desvirtuar el informe de la CIDH”

JESÚS ARANDA Y SERGIO OCAMPO ■ 12

Mancera: no deseo pugna con Morena, pero no la evado

■ “Traería consecuencias negativas, pero cada quien que asuma consecuencias”

■ Señala que dará buenas noticias con serie de obras en los años siguientes



En los pasados comicios hubo quien jugó doble juego en el gobierno capitalino, afirmó Miguel Ángel Mancera a *La Jornada*. Hoy rinde su tercer Informe ■ Foto Jesús Villaseca

■ 32